



LANDHEIM AMMERSEE

Internatsschulen seit 1905

Vortragsreihe Landheim Entrepreneur

Annemarie Heyl

KALE & ME

Donnerstag, 15. Juli 2021

Um: 10.00–10.45 Uhr

In der Aula des Landheims Ammersee
und via MS Teams



LANDHEIM AMMERSEE

Internatsschulen seit 1905

Vortragsreihe Landheim Entrepreneur

In unserer neuen Vortragsreihe sprechen Menschen zu unserer Schulgemeinschaft, die diesen Begriff mit ihrer Biographie mit Leben füllen. Damit meinen wir nicht Unternehmer im eng betriebswirtschaftlichen Sinn, die in erster Linie eine Gewinnmaximierung anstreben, sondern zupackende Gestalter, die auf Basis einer Werteorientierung innovativ sind, Altes überprüfen, Neues schaffen und hierfür Verantwortung übernehmen. Das muss nicht der CEO oder ein Geschäftsführer sein. Dies kann eine Haltung sein, als Rechtsanwalt, Lehrer, Schauspieler oder Musiker, Krankenschwester oder Profisportler... Vorbilder also, die motivieren und inspirieren und unseren Landheimern – über den Mikrokosmos Internat und Schule hinaus – neue Perspektiven eröffnen.

Mehrmals im Jahr sind Landheim-Entrepreneur-Vorträge im Rahmen der Schulversammlung geplant. Denn wir möchten das Landheim Ammersee als Ort für Entrepreneure etablieren – bestehende wie zukünftige.

Landheim 1–14 | 86938 Schondorf am Ammersee
www.landheim-ammersee.de



Annemarie Heyl

Annemarie Heyl ist 34 Jahre alt und Gründerin/Geschäftsführerin des Hamburger Unternehmens Kale&Me. Die Kale&Me GmbH produziert und vertreibt kalt-gepresste Obst- und Gemüsesäfte über den eigenen Onlineshop und als fertige Fastenprogramme für Zuhause.

Annemarie besuchte das Landheim von der 8. bis zur 13. Klasse als Tagesheimerin, verbrachte ein Auslandsjahr in der 10. Klasse in Kanada, wurde für das Japan-Stipendium ausgewählt und war aktives Mitglied im Ring. Nach ihrem Abitur in 2006 ging sie zunächst für ein Jahr nach Spanien, um danach an der EBS in Östlich-Winkel General Management zu studieren. Bis dahin war ihr beruflicher Lebensweg so gut wie vorgeschrieben mit einem Familienunternehmen im Hintergrund und als jüngste von vier Geschwistern. Nach ihrem Abschluss stieg sie dann auch ins heimische Unternehmen ein, wo sie allerdings für 3 Jahre nur noch die umfassende Sanierung und finale Auflösung der Unternehmensgruppe begleiten konnte. Ende 2013 entschied sie sich für einen MBA an der HHL in Leipzig. Während ihres Auslandssemesters in Kapstadt, entstand die Idee zum heutigen Unternehmen Kale&Me.